
H26.5.8 スポーツ推進担当 平瀬作成 

平成26年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員全体会議 会議録要旨 

１ 会議名  平成26年度第１回スポーツ推進委員全体会議   

２ 日  時 平成26年５月７日（水） 午後７時から午後９時00分まで  

３ 会  場 堀金支所 別館 大会議室    

４ 出席者  丸山会長・塩原副会長・布山女性会長・二見女性副会長・内川委員・望月(健)委員 

逢澤委員・高沢委員・眞嶋委員・林委員・細野委員・水口委員・巣山委員 

松田委員・西沢委員・久根下委員・高橋委員・臼井委員・鹿川委員・丸山(純)委員 

浅野委員・下川委員・加々美委員・赤羽委員・遠藤委員・三好委員・丸山(繁)委員 

５ 市側出席者  蓮井課長・臼井課長補佐・久保田課長補佐・赤津主任・平瀬 

６ 会議概要作成年月日   平成２６年５月８日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開 会    

  （２） あいさつ   

  （３） 委嘱書交付 

  （４） 委員紹介・職員紹介 

  （５） 役員選出 

    ・会長    丸山義春  委員 

    ・副会長   塩原昭一  委員 

    ・女性会長  布山まゆみ 委員 

    ・女性副会長 二見里香  委員 

  （６） 協議事項   

    ① 平成26年度スポーツ推進委員会事業について    （事務局） 

    ② 平成26年度スポーツ推進事業、公民館事業について （事務局） 

    ③ 市民スポーツ祭について             （事務局） 

    ④ 安曇野市スポーツ推進委員会表彰規定について   （事務局） 

（７） その他   

（８） 閉 会   

   

２ 審議の概要 

① 平成26年度スポーツ推進委員会事業について（事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

   (委員)今年度の安曇野市スポーツ推進委員研修会は穂高地域が当番だが、穂高会館やし

ゃくなげ荘が工事中であるため開催が困難である。そこで、交代できる地域があ

るならお願いしたい。なければ可能な範囲で考える。 

   (委員)もっと早くに連絡をもらえれば交代など出来たかと思うが、今となっては難し

い。 

   (委員)では可能な限りで考える。 

 

② 平成26年度スポーツ推進事業、公民館事業について（事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

 

③ 市民スポーツ祭について （事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

  

【質疑】 

   委員：スポーツ推進委員会の会議であって、スポーツ振興事業報告の前にスポーツ推進委員 

      会事業報告をすべきである。 

   会長：スポーツ推進委員会会計から、本日の懇親会の費用の補助をしたい。 

 

④ 委員の交代について（事務局より説明） 

 



H26.5.8 スポーツ推進担当 平瀬作成 

協  議  事  項  等 

  (事務局)昨年度はスポーツ交流会としてワンバウンドふらば～るバレーをメインアリーナで行

ったが、今年度はソフトバレーの競技会でメインアリーナを使用するため同様に開催

することは難しい。使用できる会場としてはサブアリーナ・柔剣道場・常念ドームの

3箇所がある。そこで委員の皆さんから提案を頂きたい。 

   (会長)堀金にはどういったスポーツの用具があるか？それによって決めていくのはどうか。 

   (委員)今年度はサッカー関係のものを積極的に取り入れたい。参加者のほとんどが子どもで

あると想定されるため、常念ドームでは3競技程実施できると思う。他に道具として

はストラックアウト、スマイルボーリング、フライングディスク等がある。 

   (会長)この場で全員の意見を聞いてまとめることは難しいため、13日の実行委員会に地域代

表で協議して決めていきたいが良いか → 了承 

 

①  ④ 安曇野市スポーツ推進委員会表彰規定について  （事務局より説明） 

[会議資料のとおり] 

 

 

３ その他 

 資料5のとおり 

 


